

El hotel de Pedro Haces



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El señor **Pedro Haces** es muy famoso, porque dio el voto fantasma aquella vez que fue la serie mundial y él no estaba en su curul, y mágicamente apareció su voto.

Resulta que le sacaron un reportaje, donde le están ventaneado las propiedades al señor, 1 rancho de 8 hectáreas con hotel, plaza de toros y viñedos; también tiene negocios allá en España. Esto contrasta con todo lo que dicen de la austeridad.

A este señor le está yendo bastante bien, porque con su sueldito de diputadito, de 70 mil pesos, le alcanzó para comprar.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZhVTI-EgOYFaS4fww?e=BANobo